

#ESFUERZO

SE HACE POR LA ENTREGA

CLAUDIA SHEINBAUM AGRADECE A LA F1 POR CONFIAR EN LA CDMX, Y AL PERSONAL MÉDICO DEL AUTÓDROMO

POR CARLOS NAVARRO

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la antesala del Gran Premio de la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, agradeció a las escuderías y a la Fórmula 1 por creer en la CDMX.

En el evento "F1 El Gran Premio de la Ciudad de México, Motor de Bienestar y Reactivación Económica", recordó lo que vivió con el director general de CIE, Luis Alejandro Soberón Kuri.

"Hace tres meses me dijo: '¿Va a haber Fórmula 1?'. Le contesté: 'No sé. No sabemos cuántas vacunas llegarán'.

"Fueron semanas que pedíamos que nos esperaran hasta que llegaron más dosis y pudimos decir: 'Se hace'", explicó.

En el evento se realizó un reconocimiento al personal de salud del IMSS, que atendió a pacientes con COVID-19, en el Centro de Atención Temporal, que se instaló en el Autódromo Hermanos Rodríguez (AHR).

Incluso, se develó una placa en honor a los médicos, enfermeros y profesionales que hicieron posible la recuperación de ocho mil 237 personas, que fueron atendidas en el AHR. 

MOTOR EN CORTO

1

• De 2015 a 2019 se generaron cerca de 48 mil empleos y una derrama de 68 mil mdp por el Gran Premio.

2

• Se espera la llegada de 350 mil asistentes en el fin de semana que dura el evento en la capital del país.

2

VICTORIAS DE HAMILTON Y VERSTAPPEN EN MÉXICO.



FOTO: YADIN XOLALPA



- **TRIBUTO.** La jefa de Gobierno develó una placa para el personal de salud que atendió en el AHR.



“CDMX, PREPARADA EN CASO DE UN REPUNTE DE COVID”

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la capital se encuentra preparada en caso de que se llegara a presentar un repunte de contagios de Covid-19.

La mandataria comentó que actualmente la ocupación hospitalaria es de 15%.

“Como ustedes saben, tenemos un rango muy amplio en caso de que se fuera a dar un repunte, pero, por lo que dicen todos los artículos científicos, no se espera que sea mayor”, dijo. ● Salvador Corona



“Apoyará alcaldía VC a locatarios del Mercado de Sonora”: Evelyn Parra

Tras el incendio registrado en el Mercado de Sonora la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, se presentó en el lugar e instruyó a la policía de la demarcación, así como a los integrantes de Protección Civil a ayudar a controlar la situación y salvaguardar la integridad de los más de 400 locatarios y personas que estaban adquiriendo sus productos.

“Al parecer el incendio se originó por un cortocircuito que afectó a entre 8 y 10 locales, pero vamos a esperar los peritajes, los bomberos actuaron de manera rápida, se logró desalojar el mercado y no hay ninguna persona fallecida o lesionada”, indicó la edil.

Indicó, además, que por la tarde del jueves se reunirá en una mesa de trabajo con los locatarios afectados para brindarles toda la atención y el levantamiento de pérdidas para aplicar el seguro, con el fin de que vuelvan a reactivar su comercio a la brevedad, “existe un seguro por parte de la alcaldía cuando ocurre este tipo de sucesos, que vamos a ayudarles a los locatarios a que se cumpla y los vamos a ayudar en todos los aspectos para que vuelvan a vender”.

La morenista refirió que su personal atiende de manera inmediata la zona de animales del mercado, “quiero recalcar que ningún animal de compañía sufrió algún daño por este incendio, todos se encuentran en buen estado y revisados por una bióloga especialista en la materia”.

(Ana Espinosa Rosete)



Alcaldesa de Venustiano Carranza en el lugar del siniestro.



Quieren que predial se quede en alcaldías.

Los diputados panistas Luisa Gutiérrez y Federico Döring presentaron ayer una iniciativa para que a las alcaldías se les entregue casi una tercera parte del impuesto predial que se recauda en sus territorios, para destinarlo a infraestructura. “De 2018 a la fecha han perdido presupuesto en términos reales, por esto es indispensable dotar de los recursos necesarios a las alcaldías”, dijo la legisladora.

Georgina Olson

30
POR CIENTO
del ingreso predial piden
para las alcaldías

